

Jadue critica a Matamala tras su columna sobre el conflicto en Medio Oriente: «Me encantaría haberte escuchado con tanta vehemencia cuando Israel asesinó a niños palestinos»

El Ciudadano · 16 de octubre de 2023

Hasta la fecha, la escalada de violencia ha causado más de 1.400 muertes en Israel y aproximadamente 2.750 en Gaza.



El alcalde de Recoleta, Daniel Jadue, criticó fuertemente al periodista Daniel Matamala tras su columna de opinión este fin de semana, donde se refirió sobre el conflicto que se registra dsde hace una semana entre Palestina e Israel.

La columna la publicó en su cuenta en la red social Instagram con el texto *El asesinato más exitoso de la historia*.

En la publicación, el periodista cuenta lo ocurrido tras la denominada “Operación Diluvio de Al Aqsa” para hacerle frente a los constantes ataques realizados por Israel contra los habitantes de Gaza.

De igual forma, hace mención a la postura tomada por «la izquierda» chilena, así como los dichos del alcalde de Recoleta.

Te interesa leer: *Chile insta a Israel y Palestina a detener bombardeos y abrir corredor humanitario en Gaza*

«Horas después del ataque de Hamás un grupo de artistas e intelectuales firmó una declaración hablando de un ‘acto de resistencia y legítima defensa’. ‘El pueblo de Palestina tiene derecho a resistir’, declaró Daniel Jadue», dice parte del texto publicado en la red social.

«¿Asesinar a niños, ejecutar a familias completas, desnudar y exhibir como trofeos a mujeres, es ‘resistencia’? ¿Por qué tanta timidez de cierta izquierda en denunciar a terroristas que pretenden implantar una teocracia y que oprimen a mujeres y minorías? ¿Qué tiene de ‘progresista’ rendirse al fascismo medieval de Hamás», cuestionó el periodista.

Ante estos dichos, el alcalde de Recoleta respondió en la publicación —que cuenta con más de 25.000 «Me gusta»—, y aseveró que, aunque condena «el terrorismo de Hamás» el periodista debe tener conocimiento que la historia comenzó hace más de 75 años, y no hace dos semanas tras la ofensiva palestina.

«Me encantaría haberte escuchado con tanta vehemencia durante todo este tiempo en qué Israel ha asesinado a niños palestinos y has Guardado cómplice silencio», comenzó su respuesta el alcalde.

«La ocupación lleva 75 años. 75 años esperando justicia y que los medios y los periodistas hablen con la verdad. Claro que condenó el terrorismo de Hammas pero la historia no partió ahí y eso es lo que se te olvida a menudo. El fascismo siempre aspira a que las vi tomas y los oprimidos acepten ser masacrados en silencio y algunos periodistas caen en el juego», añadió Jadue.

De igual forma, aseveró que en este conflicto «no hay empate», debido a que «no se puede medir la violencia de las no tomas y de los oprimidos de la misma manera que la del opresor».

«Es fácil hablar desde un cómodo escritorio sin conocer y sufrir la ocupación. Es demasiado fácil», concluyó.

Recientemente, la [Agencia de las Naciones Unidas para los refugiados palestinos \(UNRWA\)](#) advirtió que los más de dos millones habitantes de la Franja de Gaza se están quedando sin agua potable debido al bloqueo de Israel.

Cabe recordar que el gobierno de Benjamín Netanyahu ordenó el lunes pasado el cierre de las tuberías que llevaban agua hacia el enclave palestino. Sin embargo, el agua proporcionada por Israel representa solo el 7% del consumo total en Gaza. El verdadero problema radica en la falta de energía eléctrica y en la escasez de combustible derivados del bloqueo.

Hasta la fecha, la escalada de violencia ha causado más de 1.400 muertes en Israel y aproximadamente 2.750 en Gaza.

Fuente: [El Ciudadano](#)